



# Allemand ou espagnol pour ma rentrée en 5° ?

publié le 13/05/2022

## Deuxième langue vivante étrangère

**Votre enfant va entrer en 5° à la rentrée**, il a le choix entre deux langues étrangères pour la LV2 au collège Pierre et Marie Curie.



-\* **L'allemand** est une langue parlée par 1 Européen sur 5 ! Ce qui en fait une langue essentielle sur le plan économique, et, la maîtriser, peut être un choix salutaire pour sa future vie professionnelle. En effet les relations entre la France et l'Allemagne sont fortes et donc, maîtriser cette langue peut permettre de se démarquer. De nombreuses entreprises allemandes sont présentes en France.

Pour plus d'informations vous pouvez vous reporter à l'article [ici](#) et consulter le diaporama du professeur [ici](#)  
L'allemand n'est pas une langue plus difficile à apprendre qu'une autre langue.



-\* **L'espagnol** est parlé par environ 500 millions de personnes à travers le monde :

- En Espagne pour ce qui concerne l'Europe,
- En Amérique latine, plus lointaine comme la Bolivie, l'Argentine, le Chili, La Colombie, Cuba, Le Mexique, le Costa

Rica, Panama...

L'espagnol est très populaire car réputé comme étant une langue facile à apprendre et à maîtriser mais attention, comme le français, la grammaire et la conjugaison présentent bien des difficultés pour parler correctement.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.